



豊中市立庄内西小学校

令和5年6月6日

通級指導教室担当 大北 泉

今年度より、豊中市全校に設置されている「通級指導教室」。小学校は「おおきな木」という名前がついています。その名前の由来は・・・

「おおきな木」という絵本が由来だそうです。「困っている子どもたちの居場所の一つになるように」という願いを込めて名付けられました。ちなみに、中学校の「通級指導教室」は「ひろがり」という名前です。

前回、「通級指導教室」についてお知らせしました。今回は、自己紹介をさせていただきます。

通級指導教室担当 大北 泉です。

庄内西小学校に着任してから7年目となりました。高校生と中学生の息子が2人います。

趣味は、テニスですが、あまり上達していません。



毎日、いろんな学級の様子を見に行くのですが、たくさんの子が声をかけてくれることがうれしいです。子どもたちとコミュニケーションをたくさんとり、子どもたちが安心して前に進むことができるよう、家庭と学校で協力してサポートしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

キャラクターの「いずみん」です。(2年前に「いなえもん」に対抗して作りました。)

6年1組 稲見先生のキャラクターです。知っていますか？  
庄西には他にも「かじちゃん」「かじくん」など、マイキャラクターを作っている先生も多いですよ。



4月から準備を進め、5月から授業を行っています。通級指導教室(おおきな木)には、トレーニングで使うもの、学習道具、心を落ち着かせるものなどをそろえました。教室に来ている子どもたちが、学習や活動に集中して取り組むことができるように環境の整備や学習活動の計画をしています。



バランスボード



ハンモック



ソーシャルスキルトレーニング



制作活動の本など

『おおきな木』に、興味がある、通ってみようかなと思われたら、校長か担任、または、大北までご相談ください。「相談だけ」でもいいです。いつでも申し込みができます。

※おおきな木については、ホームページに前回の通信も載せていますので、参考にしてください。